



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4366

7 Pièces

170 m²

Réf. 4366-BAU.

498 000 €

Embrun

Maison à vendre (05200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4366-BAU (Lien direct sur les photos)L'Office Immobilier d'Embrun vous présente à la vente ce chalet de type 7 sur un terrain de 425m²Situation et contexte :Situé dans le quartier Le Chalvet, à seulement 5 minutes du centre-ville d'Embrun et de la gare, ce bien offre une vue dégagée sur la vallée de la Durance et les montagens environnantes.Description intérieure :Ce chalet dispose d'une surface de 170m² et de 135m² loi carrez, ...

The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4366-BAU (Direct link on the photos)The Embrun Real Estate Office presents for sale this type 7 chalet on a plot of 425m²Situation and context:Located in the Le Chalvet district, just 5 minutes from the city center of Embrun and the train station, this property offers a clear view of the Durance valley and the surrounding mountains.Interior description:This chalet has a surface area of 170m² and 135m² Carrez law, includes on the ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4366



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4366

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4366



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4366